
 
Les orientations du Projet éducatif 2008-2012 

o Développer chez l’élève les compétences nécessaires à sa réussite scolaire 
o Offrir un milieu de vie sain, sécuritaire et harmonieux 
o Développer la maîtrise de ses compétences cognitives et métacognitives 

 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Le Petit-Bonheur tenue le mardi, 13 octobre 2009 
à 19 h au salon du personnel 
 
 

Procès verbal 
 
Présences 
 
Vicky Bouchard, parent Guylaine Bachand, employée de soutien 
Philippe Giguère, parent Rachel Alizé, enseignante 
Sylvain Giguère, parent  Sylvie Landry, enseignante 
David Vachon, parent  Réjean Samson, enseignant 
Isabelle Plante, parent  
  
Christiane Boucher, directrice  
 
Absences 
 
Isabelle Picard, parent 
Boris Podtetenev, enseignant 
Hélène Éthier, service de garde 
 
 
 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 

La réunion s’est ouverte à 19 h 06. 
 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 
 

M Sylvain Giguère propose et Mme Sylvie Landry appuie l’approbation de l’ordre du jour 
avec les modifications suivantes au point 3 : 
M. Philippe Giguère et Mme Rachel Alizé. 

 
CE-09-10 – 010 

 
3. Adoption du procès-verbal du 22 septembre 2009 

 
Mme Vicky Bouchard,  appuyée par Mme Rachel Alizé, propose l’adoption du procès verbal  

 Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
CE-09-10 – 011 

 
4. Suivi du procès-verbal du 22 septembre 2009 

 
Résultat des campagnes de financement de l’an passé 
 
 Présentation du bilan 
 Vente 2380 $ - 5% de remise, soit 119 $ remis à l’école utilisé par 34 parents. 
 Éclaircissement sur les dépenses « Ma cour, mon école » 
 
Activités parascolaires :   Les activités ont débuté avec grande participation à l’exception 
du baladi.  Mention spéciale à l’activité espagnol. 
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5. Parole du public 
 

Présence d’une étudiante au collégial Geneviève Tremblay – pas de question. 
 
 

6. Points d’information 
 

Halloween :   Explications par M. Réjean Samson sur l’activité qui s’adresse à tous les 
élèves de l’école. 

 
7. Points de décision 

 
7.1 Activités complémentaires 2009-2010. 

 
 Retour sur les activités par niveau 
 La discussion des autres activités prochainement lorsque les informations 

seront complétées. 
 Proposition par Mme Sylvie Landry de suspendre ce point de décision et continuer 
lorsque les informations seront complétées.  

   Adopté à l’unanimité. 
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7.2 Révision du code de régie interne lors de la dernière réunion. 
 

 Mme Éthier proposait de devancer la clôture de séance à 21 h 30 plutôt 
que 22 h.  Dans le cas où la réunion ne serait pas terminée, il pourra y 
avoir proposition d’ajournement. 
Proposition faite par Mme Guylaine Bachand et M. David Vachon. 

 
 Mme Vicky Bouchard propose d’alléger les réunions en n’ayant qu’un (1)  

proposeur sans appuyer i.e.  le point 7.3 page 4 de la règle de régie interne 
se lira comme suit :   « toute proposition devra être proposée et prendre 
effet immédiatement. » 
 

 M. Vachon propose que les élections des membres du CÉ puissent être élus 
 Immédiatement après l’assemblée générale des parents. 
 
 Proposition acceptée à l’unanimité. 
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7.3 Projet « aide aux devoirs » 
 

Explication par Mme Boucher des demandes de subvention.   
M. Sylvain Giguère propose le projet d’aide aux devoirs, tel que présenté. 
 

CE-09-10 – 014 
 
  7.4 Projets « École en forme et en santé » 
 

M. Sylvain Giguère propose le projet d’ « école en forme et en santé ». 
 
CE-09-10 – 015 
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8. Questions diverses 
 

Aucune. 
 

9. Parole au public 
 

Mme Tremblay toujours présente, observe le déroulement de la réunion. 
 

10. Point du représentant au Comité de parents 
 

Les informations livrées par M. Philippe Giguère :   réélection du président du comité de 
parents – représentante. 
 
 Il y aura formation pour les membres du conseil d’établissement à la fin 

novembre. 
 Deux points soulevés par le comité de Parents  

1. Canal D présentation d’un court métrage « les enfants du palmarès » sur le 
processus des évaluations – 18 oct. – 19 h et du choix des écoles publiques – 
vs – privées. 

2. Reportage de l’émission des années lumière sur le processus des évaluations 
et du choix d’écoles publiques/privées. 

 Discussions sur les plans de répartition et de fermeture d’école. 
 

11. Correspondance 
 

 Offre de formation d’animateurs pour activités physiques sur l’heure du dîner.  
Acti-midi libre à l’intérêt. 

 
12. Approbation des dépenses et état du budget de fonctionnement. 

 
Aucune dépense. 

 
13. Date des dépenses et état du budget de fonctionnement 

 
Aucune dépense. 

 
14. Prochaine rencontre 

 
17 novembre 2009 à 19 h. 
 

15. Clôture de la séance 
 

Déclaration de la clôture de la séance à 20 h 15. 
 

CE – 09-10 - 16 
 
 
 
 
Philippe Giguère Christiane Boucher 
Président Directrice 


